## **Erxleben-Song**



 Das kleine Mädchen Dorothea war oft krank, doch zum Glück lagen genug Bücher im Schrank. Sie verbrachte sehr viel Zeit mit Lesen, so wurde sie gebildet und konnte genesen.

Eine Quedlinburgerin ist bekannt als erste deutsche Ärztin hier im Land. Sie trägt den Doktortitel in der Hand; Dorothea Erxleben hat erkannt: mehr Ärztinnen braucht das Land.

 Dorothea war so zart und klein und wollte ja so gerne eine Fachärztin sein. Nachdem sie ihre Doktorarbeit bestand, war sie bekannt im ganzen Land. Die Heilung von Krankheiten war ihr Ding, mit 26 trug sie dann den Ehering.

Eine Quedlinburgerin ist bekannt als erste deutsche Ärztin hier im Land. Sie trägt den Doktortitel in der Hand; Dorothea Erxleben hat erkannt: mehr Ärztinnen braucht das Land.

Frauen an der Uni gab es nicht,
Hausfrau und Mutter sein war ihre Pflicht.
Dorothea wollt' das nicht akzeptieren –
auch die Frauen ihres Landes sollten studieren!

Eine Quedlinburgerin ist bekannt als erste deutsche Ärztin hier im Land. Sie trägt den Doktortitel in der Hand; Dorothea Erxleben hat erkannt: mehr Ärztinnen braucht das Land.